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⑴　現状をどのように考えている

か

⑵　金曜・土曜・日曜日の歩行者

対策を

問　近鉄江戸橋駅前の違法駐輪対

策について

答　整理員増による駐輪場への誘

導、三重大との協議を実施してき

た。現在、収容用地確保、放置禁

止エリア見直し、駐輪場有料化も

視野に関係機関と協議している。
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●議案質疑●

議案第88号　工事請負契約につい

て

1　津市地域防災情報通信システ

ム整備工事の今後の計画とその

内容は

2　全地域に完全に通信が届くか

●一般質問●

1　津市総合計画重点プログラム

より

⑴　ささえ愛ひろめ隊事業につい

て

ア　事業の内容と今後の計画

イ　地域社会の中で相互にささえ

あえる全市民の意識の向上策は

⑵　津市民防災大学事業について

ア　対象人数と期間は

イ　卒業後の活躍の場は

2　動く市長室について

⑴　20年度の実施状況は

⑵　今後女性を対象にしたフリー

トークの実施を提案

問　女性を対象にした市長とのフ

リートークの実施を

答　男性とは違った女性の感覚で

新たな視点から、もっと声を聞い

ていきたい。募集方法も検討し、

より多くの女性のご意見が伺える

よう積極的に機会を設けたい。

3　アレルギー対策について

⑴　「学校のアレルギー疾患に対

する取り組みガイドライン」に

基づく学校での取り組みは

問　アレルギー対策についての学

校の職員の認識とその取り組みは

答　学校独自のマニュアル作成や

専門医による研修を実施し、理解

を深めている。全学級担任が受け

るよう研修等を重ね、関係者の理

解と対応の充実に努めたい。

4　新最終処分場について

⑴　住民への説明状況は

⑵　安全性について（集中豪雨・

地震・地下水の汚染・ＣＯ2の

増加）

⑶　地元要望にどう応えるか

⑷　輸送コストは

⑸　森林セラピー基地への影響は

⑹　今後のスケジュールは

か
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●議案質疑●

議案第90号　財産の取得について

1　給食センター用地の取得につ

いて

⑴　給食センター方式で食育の立

場はどのように貫けるか

⑵　地産地消は具体的には何がど

のくらいできるか

⑶　津市の未来を担うべき子ども

たちの人格形成をすすめる学校

給食は、津市の職員が調理する

のがベストではないか

議案第94号　平成20年度津市一般

会計補正予算（第2号）

1　歳出　衛生費　塵芥処理施設

建設推進費　新最終処分場建設

推進事業
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